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寒さや感染に負けず、体力･学力･危機意識を高めています。寒さや感染に負けず、体力･学力･危機意識を高めています。子どもたちの成長・高まりに喜びを感じています。
新型コロナウイルス感染症の急拡大で栃木県の｢まん延防止等重点措置｣適用を受

け、心配な毎日が続いていますが、学校ではこれまで気をつけてきた感染防止対策を
再徹底しながら、“学び”を止めずに活動しています。日課や諸行事の日程変更等にご
理解いただき、ありがとうございます。さくら連絡網｢健康チェック｣や｢学校へ連絡｣への
入力により、登校前・休日でも体調の確認ができ、ご協力に感謝いたします。

子ども自身やご家族の体調不良、濃厚接触者の可能性があ
る、PCR検査等の結果待ちなど、学校を休んでいる(出席停止)
ケースもたくさんありますが、子どもが健康な状況であれば、一
部オンラインでの授業も取り入れてきました。今後も子どもたち
の健康と安全を第一に進めてまいります。週末や休日、ご家庭
での過ごし方にも十分お気を付けください。

今年度から｢縄跳び大会｣とせずに｢縄跳び検定週間｣を位置づけ、体育の授業中に
行うことにしました。それぞれの発達段階に合わせて｢なわとびカード｣を活用し、
持久跳びや技能跳びの練習を重ね、自分の目標に向かって挑戦しました。長く跳

ぶことができたり、級が上がったり、友達の努力を励ましたり…達成を喜び合うことができました。

2月4日(金)放課後に各教室を会場に、 2月1日(火)
｢日本漢字能力検定(略して『漢検』)」を 昼休みに避難

行いました。これは、数年前から小規模校ならではの取 訓練を行いました。感染レベルを考慮し、
組として行ってきたものです。今回は、体調不良等で欠席 “密”になる｢地震｣は中止し、火災のと
もありましたが、１年生から６年生までの児童と、そのご きの避難経路を確認しました。子どもた
家族合わせて５６名が受検しました。試験監督は本校の教 ちの中には、放送を最後まで聞かないう
員があたり、規定に従って実施しました。結果が届くのが ちに、｢地震の放送｣だと思い込み机の下
楽しみですね。 に潜った子や、友達につられて走り出し

た子も見られました。正しい情報を得て
自分で判断することの大切さについても改
めて考えさせました。災害は突然起こる
ものなので、予告せずに実施する経験を
重ねることで、自分の命を守る行動をと
るよう、危機意識を高めています。
家で災害が起きたときの避難の仕方や持

ち出す物、家族の待ち合わせ場所などを話
し合っておくのも必要ですね。ご協力をよ
ろしくお願いいたします。

【縄跳び記録会】

【漢字検定】 【予告なしの避難訓練】

｢６年生を送る会｣について話し合い、準備をしています。６年生から５年生へのバトンタッチが、少しずつ

始まっています。３・４年生も代表委員として参加し、堂々と発言していました。全校で力を合わせて６年

生への想いを表そうと、５年生を中心に学校が動き出しています。

栃木工業高校の生徒さんに依頼して

作っていただいた｢ジャンプボード｣

…大人気です!!材料代はPTA｢環境整

備補助費｣から支出させていただきま

した。ありがとうございました。

5･6年生…2/４(金) 3･4年生…2/１(火)・4(金) 1･2年生…2/３(木)

〇児童会･代表委員会５年生以下の児童の活躍
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〇新しい横断幕

〇入学説明会 1/28(金) ～スムーズな入学に向けて～
1月28日(金)に、入学説明会を実施しました。本来なら、来入児

にも来ていただき、小学校での体験や上級生との交流を予定してい
ましたが、感染症の心配があるので、今年度も保護者対象の説明会
としました。来年度入学児童は、学区内9名と小規模特認校制度利
用(新学区)5名の、計14名の予定です。ご参加くださった保護者の
方に、１年生が心を込めて作ったプレゼントもお渡ししました。

〇第５回ＰＴＡ本部役員会 1/22(土) 〇第３回学校運営協議会 2/3(木)

〇読者登壇「10代の声」に投稿しています。～自分の考えや主張、目標に向かう姿勢…応援しています！～

大宮南小をイメージした配色とやさしいロゴのデザインで

す。6年生のアイディアで取り入れた「ひまわりまつり」

のイベント｢『ニコひまちゃん』の友達キャラクターを作ろ

う」で、最優秀賞に選ばれた『スイカひまわり』もいっし

ょにデザインされています。費用は、PTA益金(PTAリサ

イクル活動の収益金など)から支出させていただきました。

ありがとうございました。

大宮南小の校舎を彩り、子ども

たちを見守ってくれています。

お近くにおいでの際は、どうぞ

校舎を見上げてください。

【1/11下野新聞掲載】 【1/29下野新聞掲載】

2月13日(日)に予定していた｢ＰＴＡリサイクル活動」は、感染状況を鑑み中
止としましたが、代わりに業者に学校へ引き取りに来ていただく手配ができまし
た。そこで、集めていただいた資源物を、2月14日(月)・15日(火)に
学校へ運んでいただきたく、ご協力をお願いいたします。
東昇降口にて回収いたします。

東陽ブロックでは『家族団らんの日』を推進しています。毎月１４日は『トーヨーの日』 ※１４日に近い日に、家族で取り組んでみてください。

今年度最終となる第3回は、「学校評価」の結果につ
いての協議を中心に行いました。「学校評価結果と改
善策」に対する「学校関係者評価」にあたる話合いを
していただきました。また、令和3年度 学校経営方針
(案)、小規模特認校の取組、小中一貫教育の成果と課
題、次年度の学校行事等についても、改善策や対応案
など、活発に意見交換をいただきました。
学校・子どもたちのために、｢地域が学校を支え盛

り立てていこう｣｢さらに連携していく方策を具現化し
ていこう｣と、熱心にご協議くださる委員の皆様に、
改めて感謝いたします。
協議内容等の詳細はホー

ムページでご紹介しており
ますのでどうぞご覧くださ
い。ありがとうござました。

まず、｢運動会･大南祭、PTAバサー･清掃ボラ
ンティアについての保護者アンケート｣の結果と
PTA予算の執行状況等の確認をし、次年度の方
向性を協議いただきました。また、「新旧役員会」
や会計監査等についての打合せも行いました。
感染状況を鑑み、2月13日(日)に予定していた

「PTAリサイクル活動｣を中止にしたため、回収
方法を変更することにし、今後PTA活動費の確
保のためによい方策はないか、今後も案を出し合
っていけるとよいということになりました。
今年度のPTA活動

も、あと少しになりま
した。引き続き皆様の
ご協力をよろしくお願
いいたします。

お知らせ
｢大宮南フットベースボール部」様が、６年生の卒業で部員

がいなくなるため、残念ながら廃部することになったそうで

す。そこで、部費の残金３，０００円を学校に寄付してくだ

さいました。

このお金は「PTA益金｣に繰り入れ、全学年で使用するボー

ル等を購入させていただくことにしました。ありがとうござ

います。


